



INFOLETTRE - JUILLET AOÛT 2025
CLUB DE L'AMITIE DE VERNET-LES-BAINS
Siège social : 9 bis, avenue Saint Saturnin - 66820 VERNET-LES-BAINS
Site WEB: <http://clubamitie-vernetlesbains.e-monsite.com>
mèl : clubvlb66820@gmail.com



QUELQUES NOUVELLES DE CETTE PÉRIODE ESTIVALE

Un grand merci à toutes celles (et tous ceux) qui ont pu se libérer pour la **dictée**. Il y avait des habitants de Vernet, des touristes, des curistes et nous bien sûr... Ce moment a été vraiment très sympa de l'avis de tout le monde et certains nous ont demandé de recommencer l'exercice qui leur a bien plu. Alors bien sûr nous recommencerons. Les photos sont en première page de notre site.



A venir

Le 14 août à 19 h 30 au Casino – Le chœur d'hommes du club « **VOICES OF VERNET** » - A ne pas manquer !

Le 23 août à 20h30 sur la place de la République **LA RIFLE** ! Venez nombreuses et nombreux !

Le 30 août à 18 h au Casino – **KILLER QUEEN** ! Spectacle de notre adhérent Evan, résa au 06 12 43 08 63 !

A dater pendant qu'il fait encore beau : **Un PIQUE NIQUE « CLUB »** ! qui pourrait être -ou pas- associé à une visite d'EVOL. Proposée par Daniel Lombard, cette balade permettrait la visite du musée Ludovic Mas, de l'église etc. Laissons lui le temps de nous cogiter un petit truc sympa pour la rentrée !

Et puis le jour viendra où nos activités vont reprendre avec le VTT électrique, la gymnastique douce, décrites dans l'infolettre précédente et nos petites idées qui volent encore mais qu'il va bien falloir faire se poser :

le défi téléthon,
le code de la route,
le jumelage avec un autre club de l'amitié,
il faudra penser également à une autre séance de ciné-club,

et pourquoi pas les danses de salon toujours réclamées !!! Si quelques-unes ou quelques-uns se sentaient de se lancer en connaissant les pas, ceci permettrait aux autres de s'y mettre dans une ambiance sympa. N'hésitez donc pas à vous manifester !!

Une réunion se tiendra au club début septembre pour faire le point sur le voyage 2026 et les excursions, à noter que quelques paiements restent en souffrance pour le Maroc alors que la date limite est fixée au 15 août.

*Voilà ! C'est tout pour le moment (sic) !!
et sans vouloir vous casser le moral la rentrée va bientôt pointer le bout de son nez, alors à très vite !!*

